

Le Monstre Gentil

Histoire fantastique • 3/4 ans



Dans un lointain royaume, il y avait un monstre. Pas n'importe quel monstre, il était différent des autres. Il avait une peau verte, des yeux jaunes et des dents pointues. Les gens avaient peur de lui, mais ils ne savaient pas que le monstre était très gentil.

Un jour, le monstre s'est aventuré dans la forêt enchantée et a rencontré des fées. Les fées étaient surprises de voir un monstre, mais elles ont décidé de l'aider. Elles ont présenté le monstre à un elfe magique qui habitait dans la forêt.

Le monstre avait une question à poser à l'elfe : « **Pourquoi les gens ont-ils peur de moi ?** ». L'elfe a répondu : « **Les gens ont peur de tout ce qu'ils ne connaissent pas. Mais toi, tu es gentil et ils ne le savent pas encore.** »

Le monstre était triste mais il ne voulait pas abandonner. Il a demandé à l'elfe comment il pouvait montrer aux gens qu'il était gentil. L'elfe a répondu : « **Tu vas devoir montrer aux gens que tu es gentil en les aidant et en leur souriant.** »

Le monstre a compris et a décidé de partir à l'aventure pour rencontrer des gens et les aider. Il a marché des heures et des heures jusqu'à ce qu'il arrive dans un petit village. Les gens ont commencé à courir en le voyant, mais le monstre a décidé de ne pas abandonner. Il a aidé une vieille dame à porter ses sacs de courses, il a aidé un enfant à retrouver son chat perdu et il a aidé à nettoyer le parc.

Les gens ont commencé à remarquer que le monstre n'était pas méchant. Ils ont commencé à lui sourire et à lui parler. Le monstre était heureux et il avait trouvé de nouveaux amis.

De retour dans la forêt enchantée, les fées et l'elfe étaient fiers de lui et lui ont donné une médaille pour son courage et sa gentillesse. Le monstre était fier de lui aussi. Il avait découvert que malgré son apparence effrayante, il pouvait être gentil et aider les autres.

Le monstre a décidé de rester dans le petit village pour aider les gens et devenir leur ami. Les gens n'avaient plus peur de lui et ils l'ont même invité à une grande fête où il a pu danser et s'amuser avec tous ses nouveaux amis.

Le monstre avait trouvé sa place dans le monde magique et merveilleux. Il était heureux et savait qu'il avait toujours des amis sur qui compter.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment était le monstre ?

- Bleu
- Vert
- Rouge
- Jaune

2) Pourquoi les gens avaient-ils peur du monstre ?

- Parce qu'il était méchant
- Parce qu'il avait des dents pointues
- Parce qu'il était différent
- Parce qu'il était grand

3) Que lui ont conseillé les fées et l'elfe magique ?

- D'attaquer les gens
- De les effrayer encore plus
- De montrer sa gentillesse en les aidant et en leur souriant
- De partir loin de là

4) Que s'est-il passé quand le monstre est arrivé dans le petit village ?

- Les gens ont ri de lui
- Les gens ont continué à avoir peur de lui
- Les gens ont commencé à lui parler et à lui sourire
- Les gens ont appelé la police

5) Que s'est-il passé à la fin de l'histoire ?

- Le monstre a attaqué tout le monde
- Le monstre est parti loin de là
- Le monstre a été récompensé pour sa gentillesse
- Le monstre a perdu tous ses amis

Bonnes réponses :

1) Vert 2) Parce qu'il était différent 3) De montrer sa gentillesse en les aidant et en leur souriant 4) Les gens ont commencé à lui parler et à lui sourire 5) Le monstre a été récompensé pour sa gentillesse

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Peau: Couche qui recouvre le corps des êtres vivants

Elfe: être imaginaire, petit et magique, qui peut faire des tours de magie

Méchant: Personne qui fait du mal ou qui n'est pas gentille

Gloire: Quand on est fier de quelque chose

Effrayante: Qui peut faire peur

Compter: Avoir confiance en quelqu'un, pouvoir lui demander de l'aide